



# Projet pour Le reste de ma vie avec la sécurité routière

publié le 05/10/2025

Les 24 élèves de la spécialité CAV du lycée Guy Chauvet scolarisés en première l'an dernier désormais en terminale ont eu le plaisir et la fierté d'assister au lancement du film *Pour le reste de ma vie*, ce mardi 30 septembre à la Maison des étudiants à Poitiers, un an après le tournage. Le film, *Pour le reste de ma vie*, réalisé en collaboration avec l'agence Zébrelle basée à Poitiers et le Bureau de sécurité routière de la préfecture de la Vienne, est un court-métrage à vocation pédagogique produit dans le cadre d'une campagne de sécurité routière. Il met en scène la reconstitution d'un accident inspiré d'un fait divers réel et, surtout, les comportements à risques — alcool, téléphone au volant, vitesse, drogue etc. — qui ont précédé l'accident dramatique.

L'intention est de sensibiliser les citoyens, en particulier les jeunes, aux conséquences irréversibles des choix dangereux au volant. Le film *Pour le reste de ma vie* a été mis en ligne et fait partie d'un outillage de prévention accompagné par la préfecture de la Vienne : <https://youtu.be/dUafITYzPoY> qui tourne déjà un peu partout en France.

Les élèves de la spécialité CAV du lycée Guy Chauvet ont participé à la préparation du tournage, au tournage ainsi qu'aux sessions de montage du film. Ils ont eu à tenir des postes techniques mais aussi à interpréter les rôles principaux. Une expérience grandeur nature pour mettre en œuvre les programmes de la spécialité CAV en étroite collaboration avec des professionnels de l'image et du son ! La créativité et le travail des élèves du lycée Guy Chauvet ont enrichi le scénario et des éléments visuels du film.

Mais cette expérience a représenté aussi, pour ces lycéens, un moment fort dans leur formation de futurs citoyens, de futurs conducteurs. En effet, le film *Pour le reste de ma vie* met l'accent sur le chaînage des causes d'un accident : ce n'est pas un seul geste isolé, mais une série de choix cumulés qui conduisent à l'accident. Le film montre, en effet, une journée ordinaire entre amis, durant laquelle des décisions et des comportements à risques (alcool, vitesse, usage du téléphone, consommation de produits stupéfiants illicites etc.) mènent à une issue tragique dont on peut payer les conséquences tout le reste d'une vie....

Le film a aussi été transformé en spot de prévention pour être diffusé en ligne, dans les salles de cinéma :  
<https://youtu.be/WmN8EObpDBI>

*Pour le Reste de ma vie* devient donc un support pédagogique qui rejoint et complète un premier projet *Tribunal pas banal* autour du même fait divers et auquel des élèves de la spécialité CAV avaient précédemment participé en 2022 : <https://youtu.be/iCIY37qXSZM?si=bUT...>

Les élèves de la spécialité CAV et leurs enseignantes remercient notamment la Préfecture de la Vienne et l'agence Zébrelle pour leur confiance et pour cette collaboration si fructueuse !

Les médias en parlent :

<https://www.francebleu.fr/emissions...>

Retour en images :



